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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de septiembre de 2000
Canal: José Luis Sánchez Acosta

RECUERDA BIEN LO QUE YO MISMO HE DEJADO ESCRITO CUANDO OS DIJE: “ANTES DE QUERER
SACAR LA PAJA QUE ESTÁ EN EL OJO DE TU HERMANO, SACA LA TUYA VOS PRIMERO PARA QUE
DESPUÉS CON LIBERTAD PUEDAS SACARLE LA PAJA DEL OJO QUE ESTÁ EN VUESTRO HERMANO”.

ASÍ, POR ESO OS DIJE TAMBIÉN EN AQUELLOS TIEMPOS: “NO JUZGUÉIS, SINO JÚZGATE A TI
MISMO”. Y RECUERDA BIEN QUE TAMBIÉN OS DIJE: “CON LA VARA QUE MIDES, SERÁS MEDIDO”

[20000917] Benditos sean, mis bien amados, Yo así os vengo con el mismo afán para con vosotros,
os vengo con el mismo propósito que vosotros te reconozcas ahí en tu SER, ahí en tu conciencia,
que te hagas UNO contigo mismo y ahí puedas surgir, puedas salir avante en vuestro sendero, en
vuestras formas que vienes eligiendo desde hace tantas centurias. Pues seguid adelante en la
búsqueda de vuestro mismo reconocimiento en vuestro espíritu, porque esa la base, es allí donde
debes incursionar tu misma vida, tus mismas creaciones, tus mismos mundos.

Ya sabes que siempre os te he dicho, no eres nuevo, no sois de hoy. Muchas vidas, muchas
reencarnaciones ha traído vuestro espíritu, así has venido transformando, transformándote a ti
mismo. Pues hoy seguid avante, no desmayéis en tus pasos, sino fortalécete para que de aquí en
adelante entonces puedas así patentizarte a ti mismo, reconocerte como el creador de tu propio
mundo, porque eso es, eso es lo que debéis hacer en vuestro espíritu. Por eso en estos tiempos, en
los cuales he estado contigo a través de estas mentes, de estas antenas, a través de este radio donde
Yo Soy, os he dicho, os he tratado ya no como cuerpos, sino como espíritu, como SER, como el éter
de la vida radicando un tiempo en vuestra posición donde estás y donde has estado. Hoy, en este
tiempo sigo acentuando el reconocimiento para vos y te sigo diciendo, tratando como espíritu y
verdad, porque aquél que se niegue como espíritu, pues se niega a sí mismo y niega también a mi
Padre, niega también a mi Creador.

Pues he aquí, que vosotros no caigáis en lo contrario, sino en el estado positivo de ti mismo, en tu
razonamiento, en tu comprensión, en el gran entendimiento sobre ti y sobre todas las cosas. En
verdad, sigan adelante, no desmayéis en tu búsqueda, sino debes redoblar vuestro camino, redoblar
vuestra senda con este fortalecimiento que Yo os vengo a vuestro lado a hacer. Porque nunca os he
abandonado y nunca os abandonaré, si en cada tiempo que busques la senda, que busques el
reconocimiento de ti, entonces me reconoces a Mí como vuestro hermano. Pues he aquí, a eso os he
venido durante tantos siglos, durante tantos tiempos a despertar la mente, a despertar la conciencia
humana para que se convierta en la conciencia sagrada, sublime, a eso os he venido siempre en cada
milenio, en cada tiempo. Porque ya no os quiero mirarlos en el fango, en la tribulación de la vida
que tú mismo has edificado.

Este es el tiempo en el cual debes derrumbar vuestras creencias oscuras, vuestras creencias negativas
en tu SER, para que surja la luz en vuestro espíritu y todo sea luz. Por eso Yo estoy a vuestro lado
diluyendo la oscuridad de vuestro espíritu; la oscuridad de vuestro espíritu es la incertidumbre, es la
ignorancia misma que vive en vuestro SER, en vuestra conciencia, la cual como un pabellón oscuro
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nubla los ojos de tu espíritu. Por eso he de seguir contigo, he de continuar a vuestro lado
buscándote, esperando la hora que vos me llames, que vos me aclames como tu buen amigo, como
tu buen hermano y entonces puedas recostar vuestra cabeza en mi SER, en mi SER, mis bien amados.

Pues he aquí, que vuestra alma siga elevándose a los mundos cósmicos, a los mundos etéricos donde
puedas conocerte más y más y continuar tu proceso evolutivo, tu proceso de comprensión, de amor,
de perdón, vuestro proceso del gran reconocimiento que eres el Gran Creador de tu mismo mundo.
Porque así cada uno de vosotros es el gran creador de su mismo mundo, cada quien va creando en
su SER todo aquello que desea ser. He ahí, solamente os te digo, ¿dónde vas?, ¿qué haces?, ¿qué
estás creando? Pues analízalo, escudríñalo en tu SER, porque las cosas las encontrarás en tu mismo
SER, está en ti mismo, porque eres vosotros mismos el poder, la fuerza, la destreza, eres todo,
hermanos míos.

Pues, he aquí, para vosotros a quien Yo les trato como espíritus y como éter, pues entonces debes en
tu SER entender que como espíritu nada hay de invisible, sino todo es visible; nada hay
incomprendido, sino todo es comprendido. Para que entonces, en tu SER conociéndote a ti, puedas
perdonar a tus hermanos y puedas amarlos en el fondo de tu espíritu. Primero debes amarte a ti
mismo, debes conocerte a ti mismo y antes de juzgar a tus hermanos, debes juzgarte a ti mismo.
Recuerda bien lo que Yo mismo he dejado escrito cuando os dije: “Antes de querer sacar la paja que
está en el ojo de tu hermano, saca la tuya vos primero para que después con libertad, puedas sacarle
la paja del ojo que está en vuestro hermano”. Así, por eso os dije también en aquellos tiempos: “No
juzguéis, sino júzgate a ti mismo”. Y recuerda bien que también os dije: “Con la vara que mides,
serás medido”. Llévalo en tu SER, llévalo en tu alma como una esfera luminosa y déjala que viva
iluminado vuestras conciencia, vuestro espíritu, vuestra alma para que ahí seas autentico, un
autentico SER, un autentico espíritu que va buscando tiempo en tiempo una vida más allá de la de
hoy.

Porque, he aquí, debes apacentar vuestra mente ahí en tu SER y debéis también de estar consciente
de la vida que estás viviendo en este instante para que sepas qué es lo que haces y lo que no haces,
qué es lo que buscas y lo que no buscas. También debes analizar, investigar en tu SER a lo que no
buscas, por qué no lo buscas y lo que buscas por qué lo buscas. Pues es que debes ser un espíritu
consciente, un espíritu buscando su propia realidad. Porque no es bueno engañarse a sí mismo, no,
porque ese es el castigo mismo de todo SER al final. Hoy deben despertar vosotros, abrir los ojos de
tu SER, de tu espíritu, los ojos cósmicos, ese ojo avizor donde podrás observar cada una de tus
acciones, cada una de tus obras y podrás catalogarlas en tu SER y saber lo que hiciste. Eso es, mi
pueblito bendito, como ahí en tu interno debes buscar ansiosamente la verdad de ti mismo; cuando
busques la verdad, no la busques por fuera, no la busques de aquél, búscala en ti mismo y ahí la
encontrarás.

Sé la buena alma, sé el buen espíritu caminando conscientemente a los rumbos divinos, a los
senderos que hagan de ti consagrado, nadie consagrará a vuestro espíritu, sino tú mismo, a través de
tus obras será tu consagración. Hermanos, pues he aquí, sean conscientes vosotros  de la verdad, por
eso en este tiempo, en esta década en la cual estoy sintonizando con cada uno de vosotros, os he
dicho, no busquéis el reino fuera de ti, ni tampoco el infierno fuera de ti, no, no, mis bien amados.
Tampoco busquéis la verdad, ni busquéis la justicia, ni la injusticia fura de ti, sino todo eso eres
vosotros. Porque vosotros sois lo que quieres ser y en eso se basa la vida, se basa el reino y el
infierno en tu propio SER, en tu propio espíritu. Hermanos, nadie habrá de juzgarte, y solo aquel
que te juzgue no se conoce, ni es ese el verdadero juzgamiento a tu espíritu, sino tú mismo habrás de
juzgarte a ti mismo tu realidad o tu irrealidad, porque tú mismo te conoces, tú os conoces de ti lo
bueno y lo malo en tu propio SER que surges y que tu alma navega ante ese mundo. Pues entonces
si Yo te juzgo aun no es válido, ese no es el castigo, júzgate a ti mismo y conoce todas tus acciones y
ahí sabrás de ti quién eres, ahí te habrás de reconocer en qué aspecto de tu mundo estás viviendo.

Así a eso vengo a abrir los ojos de tu espíritu, no para que me observes, sino para que te observes;
así vengo a abrir los sentidos de la audición, no para que me escuches, sino para que te escuches a ti
mismo; así vengo a abrirte los sentidos del sentimiento, no para que me sientas, sino para que tú te
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sientas a ti mismo; así os vengo Yo a hacerte recordar de ti mismo, no para que me recuerdes, sino
para que vos te recuerdes en tu SER y te conozcas. Pues he aquí, tomadlo en cuenta esto que Yo os
te digo. Pues ya no os hablo de la enseñanza, sino de la recordación que vengo a hacerte solamente,
porque esto eres tú mismo, todo esto eres tú mismo quien lo vas y lo has hecho. Y recuerda también
muy bien, quién se sentirá perdido ante la vida, Yo os digo, como os dije a aquella mujer ramera:
“Ve y no peques más”. He aquí, NO SOY YO QUE OS OTORGA EL PERDÓN, SOY YO QUIEN OS
ENSEÑA COMO DEBES PERDONARTE A TI MISMO NO VOLVIENDO A EJECUTAR LOS ACTOS
HECHOS DE LA VIDA. Pues entonces, si ella alcanzó su perdón, no os se lo di Yo, se lo dio ella
misma dejando de ser una cosa para ser la otra. Así también cada uno de vosotros debe emprender
su camino del arrepentimiento para poder encontrarse consigo mismo.

Pues he aquí, todos llevas un proceso evolutivo y estás parado en un estado de conciencia donde
más adelante cuando despierte tu corazón, estará puesto en otro. Por eso, cuando te sientas caído,
levántate con la fuerza suficiente para seguir avante en tu camino y tu gran propósito que tienes en
tu SER, no os te sientas derrotado, sino al contrario piensa que una batalla te libera de un estado de
conciencia para remontarte a los umbrales cósmicos de la vida. Amados míos, así vengo a fortalecer
a vuestro espíritu para que no vivas en languidez, para que no vivas en la incertidumbre, ni en la
recriminación a tus hermanos, sino vive el momento de la vida sagrada y vuestro espíritu se habrá de
encender como el principio de su origen y se habrá de contemplar a sí mismo como el comienzo de
la vida.

Porque si os te hablo de la luz de tu espíritu, nunca has dejado de alumbrar, de brillar, no. Si lo
único son los cambios de tus estados de conciencia los que se ven opacos ante la contrariedad de ti
mismo, ante lo contrario de tu acción, ahí es donde se ve lo opaco de vuestra luz, de vuestro brillo.
Pero en cuanto vosotros regreses a aquel estado divino de ser; entonces habrás de transformar lo
opaco por lo brillante y así te mantendrás como la gran esfera luminosa infinita y eterna. Pero esto
os corresponde a vosotros, porque nadie ha opacado a vuestro espíritu, nadie ha ennegrecido
vuestra mente, sino tú mismo, hermanos, tú mismo, nadie más. Debes entenderlo, debes reconocerlo
en vuestro espíritu, en vuestro SER para ya no te turbes más, ni vivas con la congoja incierta de tu
espíritu. Pues así, cuando así te logres reconocer, reconocerás a los demás; cuando así te logres amar,
amarás a los demás; cuando te logres ahí en tu SER convertir en cada acto, convertirás a tus
hermanos, porque el poder no está afuera, sino eres tú mismo.

Por eso os te digo, no busques las cosas por fuera, búscalas, sé tú, porque en verdad eres tú mismo
aquello. Todo lo que hay fuera de ti, es tu mundo, es lo hecho por vuestro espíritu, no importa el
tiempo, en qué tiempo lo hayas hecho, lo hayas edificado, pero es tuyo. Así como contemplas una
casa, un campo, un árbol, una roca, una gota de agua, los aires, así como contemplas toda especie
de animal pequeños y grandes, así como contemplas una planta, así como contemplas cada cosa que
vive a vuestro alrededor con vos, esto es tuyo, solamente que has perdido un poquito tu conciencia.
Pero en los días venideros lo entenderás muy bien, así lo entenderás muy bien de todo, los fracasos,
los errores, la incertidumbre, todo lo que os llamáis vosotros como opuesto a tu vida, sabrás que no
hay más quien lo ha realizado, más que tú mismo. Lo equivocado es algo tuyo, todo eso, mi pueblo,
todo eso es tuyo y si no lo entendéis hoy, mañana lo entenderás cuando seas ya un espíritu
autentico, un SER consciente de sí mismo y de sus cosas. Pues he aquí, darás el gran paso y grande
serás en tu alma, en tu SER.

Porque estos cuerpos donde vosotros te encuentras no es la medida de tu espíritu, no, hermanos,
hoy eres adulto, pero lo adulto es tu cuerpo, veamos vuestro espíritu, muchos se sentirán limpios,
pero muchos también podrán sentirse adulto en vuestro espíritu de acuerdo a su estado de
entendimiento, de comprensión. Porque el crecimiento del alma, el crecimiento del espíritu rige en
el gran conocimiento, la sabiduría, su creatividad autentica, ahí es como se mide la estatura de un
espíritu a través de su grado de entendimiento, de inteligencia, de reconocimiento de sí mismo, ahí
están las medidas universales, sagradas en tu propio SER. Por eso sigan vosotros adelante, en vuestra
transformación, sigan haciendo esa gran investigación de sí mismo, no de nadie, te digo, porque
aquél tendrá que hacer lo suyo también, ni aquél debe investigar tu vida, ni vos debes investigar la
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vida, porque esto sería entretenerte, es como ver pasar a alguien en un camino, verlo caminar, pero
vos estando parado. Entonces no hagas lo mismo en vuestro espíritu, debes emprender tu camino,
emprender tu camino de la sublimidad caminando. Así, hermanos amantísimos, es como debes
continuar tu viaje de regreso a la vida divina de mi Padre, sí,

Porque hoy todavía eres humano, te llamas humano, hoy todavía te llamas hijo, hoy todavía te
llamas familia, hoy todavía te llamas lo inferior; mañana en tus tiempos evolutivos te habrás de
llamar el Padre, habrás de reconocerte Dios. Por eso debes continuar tu viaje, hasta lograrte conocer
que eres el Dios Vivo de la vida, de tu misma vida, de tus mismos actos. Así te habrás de reconocer,
llegar al mismo sitio de reconocimiento sobre ti mismo y saber que eres tú el Creador, ya lo eres,
solo falta que lo aceptes en tu SER, que veas cada una de tus obras para que digas: en verdad Soy el
Creador haciendo lo que quiero hacer, así como se ve mi Padre a sí mismo edificando el universo, a
sus SERES y a sus hijos. Pues también vosotros tendrás que hacer lo mismo.

Benditos sean, prepárense, pues, prepárense, este es el tiempo, porque vienen los tiempos donde las
ciencias se encontrarán inferior y no sabrán qué hacer ante la vida delante de todo lo que viene. Y
aquellos hermanos que vayan más allá del materialismo, que se conviertan en esos hermanos
alquimistas, podrán reestructurar lo que falta en esta vida, en este mundo. Vosotros les enseñarás a
tus hermanos de ciencia lo que les fala a ellos. Pero prepárense, pero sigan vuestro viaje, porque Yo
os les estoy esperando.

Benditos sean, este es mi saludo, este es el regalo de este segundo el cual he estado contigo, desde
esta mente, desde este radio sintonizando con vuestras consciencias, con vuestro espíritu. Porque Yo
no vengo a hablarle a vuestro cuerpo, no vengo a tratar con el cuerpo, vengo a tratar con vosotros
que eres espíritu y verdad. No os te neguéis a esa realidad, sino convierte aun más, deja que esa
verdad se haga una contigo y hazte vos una con ella y ya te verás salir de tu cuerpo y podrás
observar mi mundo, mi vida y podrás hablar conmigo de espíritu a espíritu en tu SER, con mi SER.
Verás mi mansión, verás mi morada, verás el mundo donde Yo me encuentro, el mundo que Yo he
edificado, el mundo eterno, la casa eterna, infinita, mi paraíso el cual tanto os he hablado durante
todas las décadas en la que Yo os he venido a estar contigo y no me habéis entendido. Así como Yo
puedo ver tu mundo, podrás mirar el mío, cuando te reconozcas como un SER, como el espíritu.

Porque aquél que se comprenda como carne no podrá mirarme todavía, porque este observará
solamente a sus hermanos que viven en la carne, más aquel que se conozca como espíritu y verdad,
me reconocerá mismo en su SER. Hermanos, Yo estoy dispuesto a que me observes, Yo estoy a
vuestro lado para que me sientas. Pues, he aquí, aparta de tu SER todo lo que ignoras y deja que
este presente llegue ante vosotros mismos. Si Yo no he venido a ocultarme, no me fui para
ocultarme, no, sino para entrar en la otra década, en el otro paso donde desde allí debo enseñarte
que sois vosotros un SER, un Éter, una nueva vida. Porque este es el otro paso que Yo os quiero
darles a vosotros y es necesario que Yo esté vibrando en este tiempo como espíritu y verdad y que
todo aquel que abra sus ojos internos de su SER, de su entendimiento, podrá entenderme y mirarme
y sentirme, escucharme y Yo estaré con él en ese momento como estoy en cada uno de vosotros,
vosotros que ya crees, vosotros que ya empiezas a alborear en tu SER algo más para ti.

Yo así les bendigo, mis bien amados y les llevo en mi SER y a la vanguardia me encuentro para con
vosotros. En verdad, Yo os les digo, no os les abandonare jamás, no, mis bien amados, Yo estaré a
vuestro lado como lo he estado siempre y seguiré abriendo tus sentidos para que sigas creciendo en
tu espíritu aun más, en tu debilidad Yo os haré fuertes, en tu caídas os ayudaré a levantarte. En tus
derrotas que vos crees, pondré mi fuerza para que juntos salgamos avante en el camino, jamás te
dejaré caer, en el camino que llevas estaré contigo siempre; porque Soy vuestro hermano de amor,
porque os amo, porque reconozco que tu vida debe ser reconocida en tu mismo SER, ahí iluminaré
tu senda para que veas con claridad a dónde vas. En tu lánguido te cobijaré con este manto dorado
y ahí para que tengas el valor suficiente para surgir, como surge la semilla debajo de la tierra hacia
arriba hecha espiga. Así también estaré con vosotros, mis bien amados.

He aquí pues, nunca te sientas derrotado, no. Piensa que es solamente es una batalla la que has
sentido el temblor en vuestro espíritu, pero estaré junto con vosotros en ese momento, como lo he
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estado en cada instante de tu vida, porque no os dejaré que decaiga tu espíritu, y si decae, estaré ahí
contigo. Porque tantas cosas que son necesarias para vosotros, porque estás en una Escuela de
aprendizaje, este mundo, este cuerpo y esta mente tuya, lo que brota, lo que has armado de vuestro
espíritu, es tu Escuela. Por eso estoy con vosotros y seguiré contigo, sigo tus pasos como vos me
sigues a Mí. Hermanos míos, esta es la consigna de mi SER, haz la tuya igual, que sea una consigna
de tu SER.

Hermanos, así les bendigo a todos, Yo os te ayudaré a levantarte, mis bien amados, ya os digo,
permaneceré con vosotros desde más cerca, no dejaré, velaré por vosotros para que nada pueda
confundirte en tu camino, Yo os ayudaré a limpiar, a barrer todo lo que sea incertidumbre en
vuestra mente para que puedas pasar en vuestro espíritu la vida. Benditos sean pues todos, mis bien
amados, así bendigo esta bendita tierra y todo lo que mora en ella, así bendigo los espacios y lo que
mora en ella. Porque vosotros hablas solamente de lo que ven tus ojos físicos y al espacio, nada más
ves el espacio, pero no sabes cuántas vidas hay en el espacio, en lo que vos le llamas nada, también
hay vida. Por eso Yo lo bendigo todo y os deseo para todos el surgimiento de sí mismo, el
reconocimiento del SER creador de sí mismo. Por eso les bendigo y les llevo en mí SER para siempre.
Benditos sean todos, mis bien amados, y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


